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Mi ero iscritto al Master CESMA con il desiderio e la speranza di 

comprendere qualcosa in più sul mondo della Data Science. Un po' 

per interesse personale, un po' perché lo ritenevo un investimento 

vincente per il mio futuro. L’inizio è stato buono, con le lezioni in 

presenza la mattina e il pomeriggio. Dopo circa un mese, iniziò a 

farsi sempre più concreta la possibilità, da parte dell’università, di 

chiudere per via dell’aumento dei contagi di Covid-19 in Italia. Non 

appena l’università è stata chiusa, abbiamo ripreso subito le lezioni 

da casa: l’impatto iniziale è stato per la maggior parte di noi molto 

faticoso, soprattutto perché inaspettato. Le prime settimane sono 

servite per ritrovare il giusto equilibrio, e con questo le lezioni sono 

proseguite senza intoppi o rallentamenti. I progetti, le consegne e le 

cose fatte sono stati moltissimi, per la stragrande maggioranza 

nuove. I ritmi ai quali abitua il Master CESMA sono alti, ma allo 

stesso tempo abitua anche a confrontarsi con docenti e persone 

aperte al dialogo. Il motto del direttore di questo master, il Professor 

Borra, è: “lavoro, lavoro, lavoro”, ma dopo il lavoro è sempre lui a 

proporre ai suoi studenti, aperitivi, cene, bevute e quant’altro. 

Insomma, un master per stomaci forti, in tutti i sensi! Terminate le 

lezioni ho iniziato il mio stage presso Soft Strategy – sempre da 

remoto – ed anche qui sto ritrovando la stessa professionalità e 

umanità. Sto imparando tante cose e spero vivamente di proseguire 

questa avventura qui da loro. Consiglierei a chiunque abbia le mie 

stesse premesse iniziali di interessarsi alla proposta del Master 



CESMA. Avere dei riferimenti sempre presenti, che gestiscono e 

organizzano le attività del master e con le quali è possibile 

instaurare un rapporto di autentica vicinanza, è stato ciò che ho 

apprezzato più di ogni altro aspetto. Credo ancora che la mia scelta 

sia stata formativa ma soprattutto professionalizzante e spero di 

continuare così sulla strada aperta da questo master! 

 


